

## Neurodiversidad

# Jornada de sensibilización con las Fuerzas Armadas

En dependencias del Centro Comunitario del Sindicato de Trabajadores de la Empresa Nacional del Petróleo de Punta Arenas, se realizó un Taller de Formación sobre Trastorno del Espectro Autista, Trastorno del Procedimiento Sensorial y Trastorno de Déficit de Atención con Hiperactividad.

La jornada estuvo coordinada de manera colaborativa entre instituciones públicas y privadas, participando total de 46 funcionarios y funcionarias del Ejército, Armada, Fuerza Aérea, Carabineros y Policía de Investigaciones de Chile.

Lo anterior, en el marco del trabajo colaborativo permanente que mantiene la Corporación de Intervención Temprana y

Neurorehabilitación Dversian con la Sección Regional de Derechos Humanos y Protección de la Familia de la Zona de Carabineros Magallanes y Antártica Chilena.

La instancia nació por requerimiento de la Sección Regional de Derechos Humanos de Carabineros, con la finalidad de acceder a una instancia de formación y reflexión en materias de neurodiversidad desde la perspectiva de los derechos humanos y la inclusión, y fue elaborada por la Corporación Dversian, en el contexto regional e institucional, integrando el conocimiento y la experiencia de una organización de la sociedad civil que atiende esta problemática en la Región de Magallanes.

